



Communiqué de presse

Nos écoles de musique sur les ondes

À l'occasion du 50^e anniversaire de l'Association Suisse des Écoles de Musique (ASEM), le bus radio de la Fondation Kinderdorf Pestalozzi parcourt le pays et s'arrête à La Chaux-de-Fonds le jeudi 25 septembre sur la Place Espacité. Le programme est préparé et assuré en commun par les élèves du Conservatoire de musique neuchâtelois (CMNE) et du Collège musical, les deux seules écoles de musique du Canton, membres de l'ASEM. Durant toute la journée, la transmission des émissions est assurée par Powerup_Radio.

Avec l'aide de l'équipe de radio de la Fondation Pestalozzi et de deux intervenantes Musique-École du CMNE, les élèves de musique produisent leurs propres émissions de radio, en direct, de manière créative. Cette action permet de mettre en évidence et de rendre audible le travail éducatif des écoles de musique du canton.

Dans le bus radio, des interviews sont menées, des instruments de musique sont présentés et des reportages sur la vie des écoles de musique sont produits. Les élèves assurent la présentation, la technique ou la musique, avec l'aide de professionnels de la radio.

« La musique et les enfants et les jeunes qui y participent sont au centre de l'attention, et l'expérience de travailler comme journaliste ou animateur radio sera très marquante pour eux », explique Philippe Krüttli, président de l'Association Suisse des Écoles de Musique (ASEM).

Les jeunes musicien-ne-s qui s'investissent dans ce projet démontrent une fois de plus à quel point les écoles de musique font plus que simplement enseigner l'instrument et le chant.



- [Écouter nos écoles de musique à la Radio](#) -
Jeudi 25 septembre dès 11h - La Chaux-de-Fonds, Place de Espacité
La radio à quatre roues
Le Conservatoire de musique neuchâtelois et le Collège musical sous les feux des projecteurs
- **18h30 Concert final Ensembles 1000 Notes**
regroupant les élèves du CMNE et du Collège musical

Contact :

Helga Loosli, directrice adjointe du CMNE, tél. 032 889 78 76 / 079 624 69 59.

La Chaux-de-Fonds, le 15 septembre 2025